

Le cinéma à l'honneur

Dans un esprit digne des XV^{es} Jeux olympiques d'hiver, le Festival olympique des arts, en collaboration avec l'Institut canadien du film, mettra le cinéma à l'honneur en présentant certains des meilleurs nouveaux films produits au Canada et à l'étranger.

Dans le cadre du Festival olympique du film, qui aura lieu au centre-ville de Calgary, du 5 au 11 février 1988, 44 films seront présentés pendant sept jours. Des producteurs et des vedettes du grand écran participeront également au Festival.

« Le cinéma canadien connaît actuellement sa plus grande vague de succès artistique et commercial en 90 ans d'expérience », dit Frank Taylor, directeur de l'Institut canadien du film. « Fondé sur la nouvelle maturité créatrice des vétérans du cinéma—ainsi que sur la venue d'un ensemble de jeunes réalisateurs des plus talentueux, ce nouveau langage cinématographique canadien s'exprime dans un cadre international au cours du Festival olympique du film. »